



## **PRI llama a Ssa a fortalecer protocolos sanitarios ante hepatitis aguda infantil**

La fracción del PRI en la Cámara de Diputados instó a la Secretaría de Salud a establecer todas las medidas necesarias y fortalecer los protocolos sanitarios ante los casos de hepatitis aguda infantil desconocida registrados en diversas entidades del país.

Conminó asimismo a la institución a no bajar la guardia y velar por la integridad de los menores ante el brote del nuevo tipo de hepatitis, cuyas causas aún se encuentran en investigación.

Mediante una proposición con punto de acuerdo suscrita por el diputado Javier Casique, la bancada priista en el Palacio de San Lázaro subrayó la urgencia de que la autoridad en materia de salud disponga las medidas necesarias y fortalezca los protocolos sanitarios, además de garantizar a los laboratorios insumos para identificar los casos e informar a la ciudadanía cómo prevenir daños a la salud.

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López Gatell, informó el pasado martes que hasta entonces se habían detectado 21 casos de hepatitis aguda infantil, principalmente en los estados de Nuevo León, Durango, San Luis Potosí y Sinaloa.

La secretaria de Salud de Nuevo León, Alma Rosa Marroquín, confirmó a su vez esta mañana que hasta el momento se han registrado seis casos sospechosos de hepatitis aguda infantil en el estado, de los cuales tres ya fueron descartados.

Precisó que un menor permanece hospitalizado al coincidir con la sintomatología, pero se encuentra estable.

Por separado, el secretario de Salud de Hidalgo dio a conocer que un menor de tres años murió ayer en el Hospital La Raza del IMSS, tras presentar un cuadro sospechoso de hepatitis aguda infantil.

El niño fallecido era originario de Tulancingo, mientras que las autoridades locales de salud han registrados tres casos más de la enfermedad.

<https://www.milenio.com/politica/congreso/hepatitis-aguda-infantil-pri-llama-ssa-fortalecer-protocolos>